

Rentenberechnung kennt keine Grenzen

Text Monika Degiacomi

An «zwischenstaatlichen Sprechtagen» bietet die Liechtensteinische AHV-IV-FAK auch Beratungen für Grenzgänger an. Rund 1500 rein liechtensteinische Rentenberatungen macht die Liechtensteinische AHV-IV-FAK jedes Jahr für Interessierte, welche sich frühzeitig auf die Pensionierung vorbereiten möchten. Hinzu kommen vier internationale Rentensprechstage für Kunden, die in mehreren Staaten

gearbeitet haben. Auch diese Beratungen sind kostenlos und erfolgen unter Beizug von Experten aus Liechtenstein, Schweiz, Österreich und Deutschland.

Die nächsten internationalen Rentensprechstage in Vaduz: Donnerstag, 20. Juni, 19. September und 12. Dezember – telefonische Anmeldung erforderlich. Die Partnerorganisationen SVA in St. Gallen und PVA in Dornbirn bieten ebenfalls derartige internationale Rentensprechstage an.

Liechtensteinische AHV-IV-FAK
Gerberweg 2
FL-9490 Vaduz
T +423 238 16 16
www.ahv.li



Wie hoch ist meine AHV-Rente? Die zwischenstaatlichen Sprechstage der Liechtensteinischen AHV geben Aufschluss.

Bild zVg